

# 通年型インターンシップ

二年生で情報類型システム活用コースを選択し、「高校生ホテル」や「高校生バスツアー」などの企業連携授業を経験後、本人の希望と適性により実施される「通年型インターンシップ」も四年目を終えた。

連携企業、団体の全面的な協力で行われる毎週木曜日の一企業研修は、確実に参加生徒の職業観、勤労観に対する意識を高め、自主性を育てている。

例年、卒業前に立派に成長した生徒と接することが担当者の最大の喜びでもある。

## 令和3年度年間予定

月	日	曜	活動1～6限
4	15	木	校内研修(個別調印)
4	22	木	実習1
5	6	木	実習2
5	13	木	実習3
6	3	木	実習4
6	10	木	実習5
6	17	木	実習6
6	24	木	実習7
7	1	木	実習8
9	2	木	実習9
9	9	木	実習10
9	16	木	実習11
10	7	木	実習12
10	21	木	実習13
10	28	木	実習14
11	4	木	実習15
11	18	木	実習16
11	25	木	実習17
12	2	木	実習18
1	13	木	実習19
1	20	木	成果発表会

授業科目	キャリア実践① 2単位	キャリア実践 6単位
	キャリア実践② 2単位	課題研究 3単位
	キャリア実践③ 2単位	
	課題研究 3単位	

## 時間割例(令和3年度実績)

	月	火	水	木	金
1		課題研究		キャリア実践①	
2				キャリア実践③	
3				キャリア実践③	
4				キャリア実践②	
5			キャリア実践②	課題研究	
6			キャリア実践①	課題研究	

・実習は木曜日に実施

・木曜日以外は学校内で事前、事後指導

三学期に一年間の活動をまとめ、最終の授業で、お世話になった担当者の方をお招きし、成果発表会を行った。今年度お世話になった企業、団体の一覧と発表会の内容を生徒の文章で次頁に紹介する。

企業名	勤務地	事業内容	実習人数
関西造園土木株式会社	兵庫区	園芸関連	1
兵庫図書館	兵庫区	図書業務以外にNPO活動	1
株式会社西村川魚店	新長田	川魚の加工卸・小売	1
ホテル北野プラザ六甲荘	中央区	ホテル	1
STELLA	須磨区	美容室	1
株式会社たかた	西区	食品製造卸	1

### 【インターンシップの感想】

#### 「STELLA」

2年生の時にキャリア実践を選択している先輩から話を聞いて興味を持ち僕も3年生でこの授業を取りましたが、美容師になりたいのに工場などのジャンルの違う会社になったらと考えていましたが、先生方が僕のために美容室を選んでいただきお世話になることになりました。初めてインターンへ行って緊張のあまり右も左わからない状況でしんどいということもありましたが店舗のスタッフさんがサポートしてくださり、打ち解けやすいように会話の中に混ぜてくれたおかげで成長できた部分もあります。このインターンへ参加して更に美容師になろうという意欲が強くなったのも美容院へインターンに行けたからだと思います。ほかの仲間たちが学校で机に向かって勉強している間に僕はとてつもない経験をしていたんだなと実感しました。この1年での経験を専門学校へ入学してからや、将来就職したときに存分に発揮できるようにしたいです。コロナ渦で大変な状況の中、インターンを受け入れていただいたステラさんに感謝の気持ちでいっぱいです。このキャリア実践には助けられたこともあり、専門学校の入試の面接のときにもエントリーシートにキャリア実践のことを書いていたので当日もその話で盛り上がりました。やはり、これは神港橋の魅力だなと思いました。僕はこのキャリア実践の話就職の面接のときにも話のネタにしようと考えています。専門学校で学んだこと+キャリア実践で得た経験 この二つの要素を無駄にすることなく将来の自分につなげたいです。

#### 「関西造園土木」

この約一年間、関西造園土木で多くのことを学び、経験しました。そのすべてが将来就職して仕事をする時に役立つと思います。特に自分と歳の離れた方と仕事をしたということに大きな意味があると思います。学校では先生を除き、自分と同年代の人と過ごしています。自分より年上の方と一緒に仕事をする中で、緊張感を持って良い刺激になると思いました。就職すれば、何もわからず不安に思う時があるかもしれませんが、そんな時こそ落ち着いてこのインターンシップで学んだことを活かせたらなと思います。全20回の実習を終えて、仕事には表の業務と裏の業務があることを学びました。ホテルのフロントでは、表の業務はもちろん接客です。お客様の求めているものに柔軟に対応し、チェックインとチェックアウトはご宿泊の始まりと終わりをスムーズに行えるよう努めます。

私はこの表の作業しか知らず、インターンシップに行っても多くの裏の業務の上に表の業務が成り立っていることを知りました。例えば食事券の作成・裁断・振り分け、パンフレットの補充や忘れ物の管理などを体験し、どんなに地味な作業も間接的にお客様へつながっているのだと感じました。

また、BOX入れや日時更新は“ただ管理するため”ではなく“自分たちが効率よく仕事を進めるため”の工夫がなされていました。接客業はお客様第一の仕事ですが、それだけではなく仕事仲間と情報共有することも大切だと学びました。

高校生ホテルとインターンシップの影響で、私は望んでいた接客業に就職させていただけることになりました。今年度の学びを就職先でも発揮できるよう、そして社会人としての責任感を持ち、日々成長し続けられるよう努力します。

### 「西村川魚店」

特に注意されることもなく、自分から仕事を見つけるような動きができた。初めてのことが多くあったけれどしっかり聞いて、覚えることができた。お弁当用の鰻を切るのは初めてで最初はうまく数が合わなかったけれど、最後はぴったりできてうれしかった。一年間、一回一回のインターン実習を大切に頑張ってきました。失敗をして、自分の中で納得のいく動きをできていない日もありましたが、最終日は今までで一番いい働きができたのではないかなと思いました。思い返せば長いようで本当に短い一年間でした。インターン実習では、普段学校で机の上で勉強しているだけでは学べないことや、感じることをできないことなど多くの貴重な体験をさせていただきました。また、実習生の私にもお店の一員のように接して下さって、とても楽しい一年を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

### 「兵庫図書館」

今回は最後の実習でした。そして、久しぶりでもあったので業務がきちんとこなせているかが心配でしたが落ち着いて出来たので良かったと思います。おはなしゆりかごは初めて参加しましたが、1〜2歳と小さい子ばかりでとても可愛かったです。おもちゃで遊んだり、お話したり、絵本を読んだりして、一時間があっという間に過ぎました。私は補助役として入っていたので見学のみでしたが、お母さんたちの悩みがすごく身近なところにあるのだということが知れました。在書架では、時間が少なかったこともありちょっとしか本を見つけれず、残念でした。お昼からのカウンターでは、大きなミスをすることがなかったので安心しました。スクエアは2学期から作り始めましたが、ギリギリでも最後まで完成させることが出来たのでとてもうれしいです。1年間長いようであっという間でした。たくさんのご迷惑をおかけしたと思いますが、温かく見守って頂いて、最後まで実習をさせて頂き本当にありがとうございました。